#### ACCIONES

atador

liación de la es segura, pero gerentes se poner ya a ello»

/lenéndez

jor hay que ın año para abrir y que la gente guir trabajando»

rqués

e está ada. Hay que cuenta el alto je de interinos»

es de la enfermería (Satsejero nos recordó que es grave y que las men impuestas por Madrid plicarlas».

les imperiosas

mo la ampliación de la los sindicatos dan por o no antes de negociar. icar en todo el Estado, no es de recibo es que os gerentes que se han er ya manos a la obra», portavoz del Simpa que, sus homólogos, quiso n la parte más positiva



El consejero de Sanidad, Faustino Blanco, en un acto celebrado la semana pasada en Oviedo. :: JESÚS DÍAZ

del encuentro: la oferta de diálogo por parte de Blanco.

«Se comprometió a respetar los ámbitos de negociación», apuntó el representante de los médicos, que se fue con la promesa de que la ampliación de 35 a 37,5 horas semanales se discutirá en la Mesa General de la Función Pública.

«La gente está muy preocupada. Hay que tener en cuenta el elevado porcentaje de personal interino», abundó Marqués, que abogó por que «el recorte sea lo menos lesivo posible para el empleo».

Esa es la «máxima preocupación»

también para Simpa y Sicepa, cuyo portavoz llegó incluso a plantearle una alternativa al consejero: «Abrir el nuevo HUCA, nos dijo, es una necesidad imperiosa. Para nosotros, lo imperioso es que se mantenga el empleo. A lo mejor hay que esperar un año o dos y que la gente pueda seguir llevando un plato de comida a su casa».

Teniendo en cuenta que la sanidad asturiana suma 15.000 profesionales, las centrales calculan que sólo el incremento de la jornada sanitaria supondrá alrededor de 1.000 despidos. trarán en la obesidad y la regeneración corneal y se realizarán en el HUCA y en la Fundación de Investigación Oftalmológica. En total, la fundación destinará casi dos millones de euros a 90 proyectos que se llevan a cabo en 47 centros de investigación, hospitales y universidades de 16 provincias españolas.

#### Leopoldo Abadía, en el III Congreso de Cofas

MAÑANA

La Cooperativa Farmacéutica Asturiana (Cofas) reunirá mañana a profesionales y expertos de reconocido prestigio que tratarán el presente y el futuro del sector en su III Congreso. El encuentro se abrirá a las 10.15 con la ponencia 'La cadena del medicamento. Pronóstico reservado', en la que intervendrán entre otros el presidente de Farmaindustria, Jordi Ramentol; la presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Carmen Peña; y el presidente del Colegio de Asturias, José Villazón. Cerrará la jornada Leopoldo Abadía, ex profesor del IESE y autor de 'La crisis Ninja'.

# Asefarma abre delegación en Asturias

ASESORÍA FARMACÉUTICA

farmacéuticos Asefarma ha abierto una delegación en Oviedo, que se suma a sus sedes en Madrid y Valencia. La nueva delegación estará dirigida por Jesús María González Prieto y atenderá a toda la zona norte. La empresa ofrece asesoramiento laboral, fiscal, contable, jurídico, de transmisiones de farmacias y de gestión empresarial.

### Congreso Nacional de Urgencias, en Oviedo

2.000 PARTICIPANTES

Desde mañana y hasta el viernes, el Palacio de Congresos Calatrava acogerá el XXIV Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias y Emergencias (Semes), que reunirá en la capital asturiana a cerca de 2.000 profesionales de toda España. En la primera jornada de trabajo, más de un centenar de alumnos del IES Doctor Fleming participarán en un curso de aprendizaje de reanimación cardiopulmonar.

# reformará la curia <sup>2</sup> desde 2004

toral, que consta de mismos y personas que n el arzobispo en el goda la Diócesis (princiala dirección de la acoral, en la administrato en el ejercicio de la icial) y que, a partir del organizará en torno a siones: 'Transmisión munión eclesial', 'Cacio' y 'Cultura y comu-

nisiones integrarán

veinte delegaciones o servicios pastorales de distinto tipo, a los que se sumarán cinco secretariados de menor entidad.

Entre las novedades de la futura estructura diocesana, se integra a Manos Unidas como delegación, además de otras tres: Peregrinaciones, Piedad popular y Nueva evangelización.

La última reforma se llevó a cabo en junio de 2004, año en el que se promulgó un estatuto que ahora será nuevamente modificado y que regula la denominación, funciones y distribución de los diferentes servicios diocesanos, «homologándolos ahora en su denominación y agrupándolos en áreas afines».

Esta modificación trata de adaptar el gobierno de la Diócesis a los nuevos tiempos, marcados por la escasez de vocaciones y el envejecimiento de los sacerdotes, y hacerla más racional.

Se cumple un año desde que el arzobispo de Óviedo, Jesús Sanz Montes, redujese de cinco a tres las antiguas vicarías territoriales, que quedaron limitadas a la Vicaría de Oviedo-Centro, la de Gijón-Oriente y la de Avilés-Occidente. En cuanto a las siete antiguas vicarías sectoriales, fueron suprimidas, manteniéndose sólo una vicaría de sector para Asuntos Jurídicos.